

日時・場所	令和2年12月7日（月）16時10分～ 庁議室
出席者	栢木市長、川口副市長、西村教育長、川端政策調整部長、吉川病院事務部長、市木総務部長、長尾市民部長、吉田健康福祉部長、赤坂健康福祉部政策監、三上都市建設部長、武内環境経済部長、杉本教育部長、遠藤会計管理者、川尻政策調整部次長、北脇広報秘書課長、事務局（企画調整課）

## 1. 開会

### <市長挨拶>

就任後初めての定例会だが、16人の議員から一般質問を受け、答弁した。各部長には答弁作成にご苦労いただき感謝する。

## 2. 議題

### ① 令和2年第6回野洲市議会定例会提出議案（No.2）（案）について

令和2年第6回野洲市議会定例会に、補正予算7件、その他4件を議案として提出予定である。

### ② バス停留所の安全性確保対策の公表（近畿運輸局）について

国土交通省は、全国の一般乗合旅客自動車運送事業を対象として横断歩道や交差点のそばにある危険なバス停の抽出作業を進めており、12月末を目途に危険なバス停リストを公表予定であるため報告する。野洲市においては16箇所が対象となることが予定されている。

当市の運行するコミュニティバスについては今回の調査対象に含まれていないが、危険なバス停の抽出条件を基に全バス停の安全点検を行い、安全対策を検討する予定である。

→安全上の優先度による6段階の表について、「高・低」が何を示しているのか分かりにくい。

→「危険性」とした方が良いのではないかな。

→表現を改める。

→今回該当となった危険度が高いバス停について、市で整備を行っていく予定はあるのか。

→民間のバス停については、民で対応すべきものと考えている。市のコミバスのバス停については、同様の基準で危険度が高いものがないか調査中である。

→危険バス停に該当した民間のバス停は、移設等の対策が取られることになるのか。

→移設を含めた方法について検討し、対策を実施されるものと考えている。

### ③ 第2次野洲市障がい者基本計画、第6期野洲市障がい福祉計画及び第2期野洲市障がい児福祉計画（案）に係るパブリックコメントの実施について

現在、障がい者基本計画等策定委員会において協議を進めている当該計画（案）について、1月6日（水）～1月27日（水）の期間でパブリックコメントを実施するので報告する。

→閲覧場所に障がい者の利用が多い「なかよし交流館」を追加して欲しい。

→そのように対応する。

→計画が3本立てになっているのは、根拠法令が異なるためか。

→そうである。計画は3つに分かれているが、冊子としては1冊にまとめる。

### ④ 「野洲市都市計画マスタープラン・野洲市立地適正化計画」及び「野洲市みどりの基本計画」改

### 訂スケジュールの変更について

上位計画である「滋賀県大津湖南都市計画区域の整備、開発及び保全の方針」の改定にあたり、県が国との協議に時間を要したことから公聴会の開催に遅延が生じ、それに伴い当該計画の改訂作業のスケジュールが変更となったので報告する。

#### ⑤ 学校施設の完成見学会開催のご案内について

野洲北中学校の増築棟が完成することから、1月30日（土）午後1時～3時に見学会を開催するので報告する。なお、臨時休校や新型コロナウイルスの感染状況等により中止とする可能性がある。

#### ⑥ 中主小学校旧館棟大規模改修工事の契約解除について

中主小学校旧館棟大規模改修工事について、旧館棟のコンクリート構造体に多数の不具合が見つかり、本建物を継続して使用することは危険との報告を受けたため、当該工事を中止し、改築することを決定したことから、令和2年12月2日（水）に工事請負契約解除通知書を各請負者に送付し、工事請負契約を解除したことを報告する。

#### ⑦ 工事請負契約の変更について（中主小学校校舎増築(建築主体)工事ほか）

中主小学校校舎増築(建築主体)工事、中主小学校体育館大規模改修工事(建築主体)工事について、湧水対策、旧館棟を大規模改修から改築へ変更したことに伴う各種工程の見直し等の追加に伴い、契約金額を変更することについて、議会の議決を求めるものである。

#### ⑧ 工事請負契約の変更について（野洲北中学校校舎増築(建築主体)工事ほか）

野洲北中学校校舎増築(建築主体)工事、野洲北中学校南校舎大規模改修(建築主体)工事、野洲北中学校校舎増築(電気設備)工事及び野洲北中学校南校舎大規模改修(電気設備)工事について、中庭の樹木等の撤去、情報通信ネットワークの整備等の追加に伴い、契約金額を変更することについて、議会の議決を求めるものである。

→中主小学校は1本だが、本件は建築と電気で2本に分かれているのは何故か。

→契約に併せて2つに分けている。

#### ⑨ 全員協議会への提出事項について

12月18日（金）開催の全員協議会に報告事項12件、連絡事項6件を提出する。資料は12月15日（火）までに提出願う。

→報告事項の「統一的な基準による財務書類（令和元年度決算）について」は、取り下げる。

### 3. その他伝達事項

○ 先週末に菅首相が、コロナ対策としてひとり親世帯への給付金の再支給を実施すると表明された。首相は年内支給と言われているが、事務的には非常に厳しい。年内支給で進めるのであれば、今月の全員協議会で説明し、定例会最終日に補正予算を追加提案することとなるため、財政課や総務課と詳細について協議していく。（健康福祉部）

→間違いが起こらないよう、慎重にやって欲しい。（市長）

→給付に申請は必要ないのか。（副市長）

→寄付との関係で、本人が不要との意思表示をする機会を設ける必要があり、前回はそうしている。今回その手続きを踏むと、年内には到底間に合わないが、その辺りを国がどのように運用されるのかは、まだ確認できていない。

- 新型コロナの感染が拡大しているが、対策本部会議は開催しないのか。(教育長)
  - 市内で3名の感染が発生しているが、家族以外の濃厚接触者は確認されておらず、現時点ではこれ以上の拡散はないものと考えている。ただし、大阪府では急拡大しており、本市への影響もないとは言えないが、県でも対策本部会議が開かれていないことから、本市での開催については状況を注視して判断したい。
  - 対策本部会議を開催する基準はどうなっているのか。
  - 市内でクラスターが発生した場合、市の関係施設で感染者が発生した場合並びに国や県の基準が大幅に変更された場合を想定している。
  - 担当部署以外では、どのような状況になったら開催するのか認識されていない。
  - 今後、成人式等の行事がある。県の指針はあるが、市としてどうするのか示してもらいたい。行事によって対応が異なってしまうことを懸念している。
  - イベント開催にあたっての目安は、現状に合わせて見直しを行っているのか。
  - 国や県の状況を見て対応している。
  - 国や県の動きが遅いため、市独自で動いたのではなかったか。
  - 本部会議を開催してもう一度考え方を示し、共有を図ってはどうか。(市長)
  - 開催に向けて準備する。

#### 4. 次回部長会議の予定

---

12月14日(月) 9時00分～ 庁議室

#### 5. 閉会

---